

COMUNICACIÓN SOBRE INVOLUCRAMIENTO (COMMUNICATION ON ENGAGEMENT, COE)

Fundación Construyendo y Creciendo

Período cubierto por esta Comunicación sobre Involucramiento

Desde: Enero 2021

Hasta: Diciembre 2022

Parte I. Declaración de respaldo continuo del Director Ejecutivo o cargo equivalente

Utilice el recuadro que aparece a continuación para incluir la declaración de respaldo continuo firmada por el Director Ejecutivo o cargo equivalente de su organización.

15 de octubre de 2023.

A nuestras partes interesadas:

Me complace confirmar que Fundación Construyendo y Creciendo reafirma su respaldo al Pacto Mundial de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) y a sus Diez principios en las áreas de derechos humanos, estándares laborales, medioambiente y anticorrupción. Esta es nuestra Comunicación sobre Involucramiento con el Pacto Mundial de la ONU. La realimentación sobre su contenido es bienvenida.

En esta Comunicación sobre Involucramiento, describimos las medidas tomadas por nuestra organización para respaldar el Pacto Mundial de la ONU y sus principios tal como se sugiere para una organización como la nuestra. También nos comprometemos a compartir esta información con nuestros grupos de interés a través de nuestros principales canales de comunicación.

Atentamente,

*Roxana Fabris
López Piña
Presidenta
Ejecutiva*

Parte II. Descripción de medidas

Utilice el recuadro que aparece a continuación para describir las medidas que ha tomado su organización para respaldar el Pacto Mundial. Se recomienda especialmente que las medidas tomadas estén vinculadas a una o más de las actividades específicas sugeridas. *Consulte la lista completa de actividades sugeridas para su tipo de organización que se encuentra [aquí](#).*

Estas algunas de las medidas en las que Construyendo y Creciendo a aportado a la sociedad:

- Contribuimos a elevar el nivel de desarrollo humano de las personas jóvenes y adultas que trabajan en la construcción o que viven en situación de vulnerabilidad, con la finalidad de que mejoren sus condiciones de vida.
- Contribuir a que las personas jóvenes y adultas ejerzan sus derechos a la salud, la educación y el trabajo digno elevando así su calidad de vida en un contexto que potencie sus oportunidades de desarrollo educativo, laboral y de salud.
- Contribuimos a desarrollar habilidades y capacidades útiles para la vida en personas jóvenes y adultas, de forma equitativa y de calidad
- Contribuimos a desarrollar conocimientos, habilidades y competencias útiles para el empleo y las finanzas personales.
- Contribuimos a fomentar el cuidado de la salud y la prevención de enfermedades en personas jóvenes y adultas
- En colaboración con el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) y Pacto Mundial México, a través del Grupo de Trabajo Agenda 2030 | Educación de Calidad, del que somos líderes del subgrupo de alfabetización y aritmética con el cual hemos acordado realizar las siguientes actividades:
- Una investigación de campo para conocer los niveles de alfabetización de los colaboradores/trabajadores de las empresas miembro de Pacto Mundial Red México/CCE, así como de sus familiares más directos.
- Documentar buenas prácticas y programas que tengan implementadas las empresas para generar un documento de otras buenas prácticas y herramientas que las empresas puedan implementar al interior de sus organizaciones o vía OSC.
- Con esta iniciativa se contribuirá a disminuir el rezago educativo de las empresas que forman parte del Pacto Mundial.

Parte III. Medición de resultados

Utilice el recuadro que aparece a continuación para incluir los indicadores cualitativos o cuantitativos más relevantes para medir los resultados de las actividades descritas anteriormente en la Parte II.

- Estos son algunos ejemplos de medición de resultados:
- Hemos instalado y operado más de 200 aulas alrededor de la República Mexicana, beneficiando a más de 31 mil estudiantes y con más de 17 000 alumnos graduados. Además del sector de la construcción, se habilitaron aulas en espacios comunitarios y empresas de diversos giros, esto para ampliar el alcance de la fundación en temas de educación básica y medio superior.
- Los objetivos de Desarrollo Sostenible se adoptaron como un llamado universal para poner fin a la pobreza, proteger el planeta y garantizar que todas las personas gocen de paz y prosperidad para 2030. En particular: ODS4, meta 4.4, indicador 4.4.1; meta 4.6, indicador 4.6.1.a.
- Grado promedio de escolaridad obtenido por personas jóvenes y adultas tras recibir los servicios de CyC. En el año 2022 el grado promedio de escolaridad (GPE) de las personas que egresaron de CyC fue de 8.8, lo que equivale a segundo de secundaria.
- Tasa de variación del nivel de grados de estudio de las personas jóvenes y adultas entre su ingreso y egreso En el año 2022 la tasa de variación del GPE fue del 56%.
- Porcentaje de personas jóvenes y adultas que concluyen el nivel medio superior en CyC En el año 2022 el 5% de las personas inscritas en el nivel medio superior concluyó el nivel.
- Porcentaje de personas jóvenes y adultas que concluye un nivel de educación básica: alfabetización, primaria o secundaria. En el año 2022 el 27% de las personas inscritas en el nivel básico concluyó nivel (consideramos esto un logro pues el trabajo de la fundación y del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos (INEA) estuvo limitado por la pandemia.
- Porcentaje de personas que reconoce la utilidad en algún espacio de su vida de las habilidades y competencias desarrolladas en al aula En el año 2022 el 90% de las personas que contestaron la encuesta de salida señalaron que adquirieron conocimientos útiles para el ámbito laboral.